

2. Januar 2024

Bernd Jung startet als Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Essen

Zum 1. Januar hat Bernd Jung den Vorstandsvorsitz der Sparkasse Essen übernommen. In dieser Position folgt der 55-Jährige auf Helmut Schiffer, der am 31. Juli des vergangenen Jahres in den Ruhestand getreten ist. Bernd Jung startet mit großer Begeisterung für seine neue Aufgabe: „Die Sparkasse Essen ist bestens aufgestellt und ich habe ein starkes Team an meiner Seite. Ich freue mich, nun endlich mit anzupacken und die Sparkasse mitzugestalten. Gerade in diesen herausfordernden Zeiten tragen wir mit unserem gemeinwohlorientierten Auftrag eine besondere Verantwortung. Wir werden viele Zukunftsthemen im Sinne unserer Kunden und der Stadt weiterentwickeln und damit einen nachhaltigen Beitrag für Wirtschaft und Gesellschaft leisten.“

Bei seiner Berufung in den Vorstand der Sparkasse Essen Ende Juni 2023 hatte Bernd Jung hervorgehoben: „Es erfüllt mich mit Stolz, dass ich künftig eine der Großsparkassen Deutschlands mitgestalten darf. Essen als Metropole im Ruhrgebiet ist ein starker innovativer Wirtschaftsstandort. Ich freue mich auf meine neue Heimat und darauf, ganz im Sinne unserer Mission ein gutes Leben aller Menschen in Essen zu fördern.“

Bernd Jung war bis Ende 2023 Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Südpfalz. Das Institut gehört mit rund 700 Mitarbeitern und einer Bilanzsumme von rund 5,6 Milliarden Euro zu den großen Sparkassen in Rheinland-Pfalz. Seine umfassende Expertise hat der Bankkaufmann und Betriebswirt zuvor in verschiedenen Fach- und Führungspositionen in der Sparkassen-Finanzgruppe unter Beweis gestellt.

III. Hagen 43
45127 Essenwww.sparkasse-essen.deTelefon: 0201 103-2679/-2686
Telefax: 0201 103-2910